

## Detroit 2013: Weltpremiere des Cayenne Turbo S

**Porsche präsentierte der Weltöffentlichkeit auf der NAIAS in Detroit (- 27.01.2013) gestern den neuen Cayenne Turbo S. Der Turbo S übernimmt mit seiner Motorleistung von 550 PS (405 kW) die Spitzenposition in der SUV-Modellreihe von Porsche und hat damit nochmal 50 PS mehr als der Turbo.**

Porsche gibt eine Beschleunigung von 4,3 Sekunden für den Sprint auf Tempo 100 an und geht mit seinem Spitzenmodell in den direkten Wettbewerb zu AMG und BMW M. Da der Cayenne das meistverkaufte Porsche-Modell in den USA ist, dürfte die Enthüllung des Topmodells in Detroit kein Zufall sein. (ampnet/deg)